



# PRESIDENTE MUNICIPAL ING. IVÁN ESTRADA HACE ENTREGA DE PAQUETES DE CEMENTO A 50 ESCUELAS MATEHUALENSES.

*El gobierno municipal de Matehuala, encabezado por el Ing. Iván Estrada Guzmán, hizo entrega de paquetes de cemento de 1000kg a 50 escuelas del área rural y urbana.*

*Estos apoyos fueron entregados, dadas las peticiones recibidas en la oficina del alcalde Matehualense, en semanas anteriores.*

*Este apoyo será utilizado para realizar reparaciones menores y construcciones de banquetas, jardineras, pisos etc.*

*El Presidente Municipal reiteró el compromiso en materia de educación, ya que comentó que el contar con una infraestructura digna contribuye a que los estudiantes reciban una educación en condiciones óptimas y seguras.*

